



2 Pièces

41 m²

Réf. 579V1496A

259 000 €

Grimaud

Appartement à vendre (83310)

**résidences
immobilier**

résidences immobilier

Opportunité à ne pas manquer ! Ravissant appartement de deux pièces localisé au second niveau d'un élégant édifice bourgeois de l'année 1990, parfaitement maintenu et équipé d'un ascenseur, dans le charmant village Grimaud. L'appartement dispose de 41m² d'espace de vie ainsi que d'une terrasse de 6m². Orienté à l'est, il bénéficie d'une vue panoramique attrayante pour profiter de matins lumineux. Il comprend une cuisine de style ouvert totalement équipée, une chambre douillette, une salle de bain et une toilette. L'appartement est conservé en bon état et est doté d'une climatisation ...

Opportunity not to be missed! Charming two-room apartment located on the second floor of an elegant bourgeois building from 1990, well maintained and equipped with an elevator, in the lovely village of Grimaud. The apartment offers 41m² of living space as well as a 6m² terrace. Facing east, it enjoys an attractive panoramic view, perfect for bright mornings. It features a fully equipped open-style kitchen, a cozy bedroom, a bathroom, and a separate toilet. The apartment is kept in good condition and includes reversible air conditioning for maximum comfort. For sunny days, the residence offers a ...

GRIMAUD IMMO

Place Vieille - Angle Rue De Meunier - 83310 GRIMAUD

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.residences-immobilier.com

